
REQUERIMENTO Nº 398/07 
De Providências 

 
 
“Acerca de novo local para despejo 
de entulhos no município”. 
 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por um 

grupo de proprietários de “Caçambas” que recolhem entulhos; 
 
Considerando-se que, as empresas que oferecem este serviço 

receberam a notícia de que não poderão despejar o entulho no Parque 
Zabani; 

 

Considerando-se que, o local que o DAE orientou para que 

fosse despejado o entulho recolhido fica na cidade de Americana; 

 

Considerando-se que, esta medida aumentaria o custo em 

60%, o que inviabilizaria a atividade do serviço em nossa cidade, e  

 

Considerando-se que, no entendimento deste Vereador, o 

DAE somente poderia mudar o local, depois de encontrar um outro em 

nosso município que viabilizasse a continuidade dos serviços prestados, 

uma vez que as caçambas deixam o entulho organizado e evita sujar áreas 

públicas, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de determinar que não seja mudado o local do despejo de 
entulhos, até que seja providenciado um novo local em nosso município. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de abril de 2007. 

 

     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


